



令和5年度 新任式・始業式

4月10日(月) 15名の転入された先生方を迎え新任式を行いました。始業式では学校長より「挑戦」「誠実」「錬磨」の大切さについての式辞がありました。



令和5年度 入学式

4月11日(火) 本校体育館において令和5年度入学式を無事挙行することができました。厳粛な雰囲気の中にも和やかに320名の新入生を迎える事ができました。新入生を代表して野田弦輝君が堂々と宣誓を行いました。新入生の皆さん3年間思いっきり輝いてください。



令和5年度 対面式

4月12日(水) 体育館に全校生徒が一堂に会し新2,3年生が新入生を温かく迎え入れました。



県知事表敬訪問

3月に開かれた全国高校選抜大会で見事な成績を残したレスリング部の森下大輔君が県知事を表敬訪問し大会結果の報告を行い激励を受けました。



全国選抜大会入賞

レスリング部 学校対抗戦 第5位



レスリング 51kg級
第3位 森下大輔



自転車競技
1km タイムトライアル
第7位 秦 愛希翔



JRC 部活動

JRC部の池谷さん(3A)と野田さん(3D)が、3月25日(土)日本赤十字社(東京)で開かれた、令和4年度青少年赤十字スタディー・プログラムに和歌山県代表として参加しました。(前から3列目中央付近)



へ遠足にいきました。久しぶりの遠足を全学年揃って楽しむことができました。140種1400頭の動物たちが迎えてくれました。

校内ペンキ塗りボランティア



校内ペンキ塗りボランティア

